

## Rektor Universitas Malikussaleh Lakukan Silaturahmi dengan Pangdam Iskandar Muda



Rektor Universitas Malikussaleh, Dr Herman Fithra Asean Eng menerima cinderamata dari Pangdam Iskandar Muda, Mayjen TNI Hassanudin MM, seusai bersilaturahmi di Markas Kodam IM, Banda Aceh, Rabu (24/6/2020). Foto: Ist

**UNIMALNEWS | Banda Aceh** - Rektor Universitas Malikussaleh, Dr Herman Fithra Asean Eng melakukan silaturahmi dengan Panglima Komando Daerah Militer Iskandar Muda (Pangdam IM) Mayjen TNI Hassanudin MM, Rabu (24/6/2020). Silaturahmi tersebut merupakan bagian dari rangkaian kunjungan dalam rangka Dies Natalis Universitas Malikussaleh ke-51.

Silaturahmi yang dilaksanakan di ruang audiensi Pangdam IM, Markas Kodam IM di Banda Aceh ini tetap menerapkan protokol kesehatan di masa pandemi Covid-19. Dari pihak Universitas Malikussaleh, turut serta dalam rombongan Rektor adalah Pembantu Rektor Bidang Umum dan Keuangan, Dr Mukhlis dan Kabid Protokoler Zulfadli MSi. Dari pihak Kodam IM turut hadir dalam silaturahmi tersebut adalah Irdam IM Brigjen TNI Ahmad Faisal MSocSc, Wakapendam IM, Waaspers Kasdam IM, Dandeninteldam IM dan Pabandya Komsos Sterdam IM.

Rektor Unimal mengucapkan terima kasih kepada Pangdam IM yang sudah menerima kedatangannya ke Kodam IM untuk bersilaturahmi.

Dalam kesempatan tersebut Rektor menyampaikan secara singkat tentang sejarah dan profil Universitas Malikussaleh, serta perkembangan yang telah dicapai saat ini. Rektor juga menyampaikan tentang keberhasilan Unimal membuka beberapa program studi baru. Salah satunya adalah Prodi Teknik Logistik yang merupakan prodi pertama yang ada di perguruan tinggi di Sumatera.

Rektor juga memberikan kesempatan kepada anggota Kodam Iskandar Muda untuk melanjutkan studi di Program Pascasarjana (S2) di Unimal. “Perkuliahan juga dapat dilakukan melalui daring di era new normal ini, di samping pertemuan tatap muka. Fleksibilitas ini dilakukan untuk tetap mengefektifkan proses pembelajaran dan penjaminan mutu perkuliahan,” ucap Rektor.

Menanggapi hal tersebut, Pangdam IM sangat mengapresiasi program yang diselenggarakan Unimal dan mendukung program yang direncanakan, seperti kesempatan untuk TNI melanjutkan studi S2 di pascasarjana Unimal.

Pangdam IM juga mengajak Rektor Unimal untuk terus bergandeng tangan dalam membangun Sumber Daya Manusia (SDM) Indonesia, khususnya generasi muda sebagai penerus bangsa agar memiliki rasa cinta tanah air.

[ryn]

**Tanggal:** 24 June 2020

**Post by:** [riyandhi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Kerja Sama](#),